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В статье проанализированы теоретические и практические аспекты взаимодействия правоохранительных органов с волон-
терскими организациями и добровольцами в ходе розыска лиц, пропавших без вести, на основе материалов территориальных 
и приравненных к ним специализированных следственных органов Следственного комитета Российской Федерации и эмпири-
ческого опыта. Предложены пути решения возникающих в повседневной правоприменительной деятельности проблем в це-
лях ее оптимизации.
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The article analyzes theoretical and practical aspects of interaction of law enforcement agencies with volunteer organizations and 
volunteers during the search for missing persons based on the materials of the territorial and equivalent specialized investigative bodies 
of the Investigative Committee of the Russian Federation and empirical experience. The author suggests ways for resolving problems 
arising in everyday law enforcement activities in order to improve them.
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